

## SEVILLA

## &gt;ÁLBUM



Francisco Vicente, Manuel Jesús de Tellechea, Juan María González y Antonio Tejada. / REPORTAJE GRÁFICO: ANA GARCÍA



Luis Armentero, Álvaro Ubierna, José Luis Casado y María Jesús Almazor.



Daniel Ortega, Eva Piñar y Álvaro Muñoz de las Casas.

## IX Noche de las Telecomunicaciones

**TICS.** La Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental (Asitano), con la colaboración especial del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta (Coitaoc), celebró ayer la IX Noche de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información, una cita que reunió en el restaurante Robles Aljarafe a más de cuatrocientas personas del sector TIC.

Durante la cena se entregaron los Premios Andaluces de Telecomunicaciones 2011, que en esta ocasión han recaído, en la categoría de Ingeniero del Año, en **Francisco I. Vicente**, anterior decano y presidente del Cotaoc y Asitano, por su trayectoria profesional y por impulsar y reforzar el valor de las Telecomunicaciones en los sectores productivos de Andalucía y en la sociedad en general.

En el apartado de Innovación Empresarial, el galardón ha sido para la compañía andaluza Nostracom Telecomunicaciones, que estuvo representada por su consejero delegado **Antonio Tejada**. Por último, el premio a la Excelencia Empresarial ha recaído en la Junta de Andalucía por la Red Corporativa de Telecomunicaciones. El premio lo recogió el secretario general de Innovación, **Juan María González**. / ANA GARCÍA



José Juan Vidal de Torres, Alberto Cabrera y José Casanova.